

女子優勝！男子準優勝！

男女ともに県大会出場へ！！

10月20日（木）、総合グラウンド周辺にて芦北水俣郡市中学校駅伝大会が開催されました。津奈木を含む9チームが参加して行われ、結果は女子優勝、男子準優勝で男女とも県大会出場が決まりました。

年の雪辱を果たしました。3区を務めた新立梨乃さん（2年）は2・1キロメートルを7分30秒で走り抜き、見事区間賞を獲得しました。

女子は1区から5区の12・5キロメートルでタイムを競いました。1区の吉野やよいさん（3年）は快調な滑り出して2位でたすきを渡しました。その後は先頭を抜いて独走。2位と約7秒差をつけて1位を獲得し、昨

男子は山崎幸彦さん（3年）からスタートし、各選手全力を尽くしましたが、結果は惜しくも2位となりました。男子で区間賞を獲得したのは、1区の山崎幸彦さん、2区の寺床武士さん（3年）、4区の田畑玲於奈さん（3年）です。

残しうれし涙を流す選手がいる一方、イメージ通りに走ることができず悔し涙を流す選手もこの悔しさをバネに次の大会も頑張つてほしいです。



- ①女子見事1位を獲得！②区間賞獲得者（左から新立さん、山崎さん、寺床さん、田畑さん）③今年も全員力を合わせて頑張りました。

【掲載写真】

推進委員第1期目スタート

県公安委員会から委嘱を受け、桜戸地区の齋藤誠さんが4月1日付けで推進委員に加わりました。推進委員は地域住民に対する交通安全教育や安全



▲推進委員1期目となる齋藤誠さん

を確保するための推進運動などに従事します。現在、水俣署管轄の推進委員は6人で、うち本町出身者はこれで2人目となります。

地域交通安全活動推進委員

地域の交通を見守り20年

ボランティアで取り組む「地域交通安全活動推進委員」の制度開始から20年。9月29日（木）、推進委員として当初から活動している



▲表彰状を贈られた森下紀裕さん

中尾地区の森下紀裕さんに20年の永年勤続を称えて県警から表彰状が贈られました。これからも事故のない町づくりのためご協力をお願いします。